

16 de mayo de 2025

Estimado Hollman Felipe Morris Rincón

Gerente de Radio Televisión Nacional de Colombia

Es un gusto dirigirme a usted para agradecerle por el importante apoyo que están brindando los medios públicos a la X Conferencia Latinoamericana y Caribeña de Ciencias Sociales que el Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) organiza del 9 al 12 de junio del 2025 en Bogotá, capital de Colombia.

Asimismo, valoramos mucho todo el trabajo de organización, producción y cobertura que garantizan para situar al Concierto para la Paz en Plaza de Bolívar de Bogotá en la víspera del inicio de #CLACSO2025, como una contribución a sumar valor a este gran encuentro de la academia, los movimientos sociales y los generadores de políticas pública en torno al pensamiento crítico hacia un futuro con más democracia, libertades e igualdades.

Es para CLACSO un gran honor que Radio Televisión de Colombia (RTVC) sea el canal oficial de la X Conferencia, reforzando así nuestra valoración y respeto hacia los medios públicos de los países de nuestra región, en este caso en particular de la nueva Colombia surgida del triunfo popular en las elecciones de junio de 2022.

Este encuentro entre CLACSO y RTVC se da en momentos en que los medios públicos de la región sufren un redoble del asedio de parte de factores de poder que no toleran las voces democráticas y populares y llevan adelante una ofensiva de ataques y falsas noticias que lesionan el derecho de los pueblos a una información veraz. Colombia no es ajena a estas campañas en contra de los medios públicos, y es necesario cerrar filas y denunciarlo.

Renuevo nuestro agradecimiento por todo el apoyo, con la certeza de que #CLACSO2025 hallará en Colombia el ámbito más propicio para lograr la síntesis necesaria de cara a los impostergables desafíos futuros en una región y un mundo en plena etapa de convulsiones, conflictos bélicos, incremento de las desigualdades y preocupantes ataques a las democracias.
Atentamente,



Karina Batthyány
Directora Ejecutiva de CLACSO

Secretaría Ejecutiva

Santiago de Cali, 09 de junio 2025

Doctor
Hollman Morris
RTVC Sistema de Medios Públicos
Gerente
Bogotá D.C.

Musical Saludo,

La Fundación Pro muisca Nacional de Ginebra FUNMUSICA quiere agradecer la presencia de la RTVC durante la realización del 51° Festival Mono Núñez, lo cual ha contribuido enormemente a la difusión de la música andina colombiana y a que el Festival haya sido el más reconocido de los que se celebran en el País en cuanto música andina se refiere

La presencia de RTVC año tras año se ha constituido en uno de los mayores soportes para que el Festival llegue a todos los rincones de nuestro país.

Esperamos seguir contando con su presencia en los años venideros.

Atentamente;



Bernardo Mejía Tascón
Presidente ejecutivo



Deporte

Página 1 de 2



https://gesdoc.mindeporte.gov.co/SGD_WEB/www/validateDocument.jsp?d=edZpTTdg6xSqqf%2BjbSN5w%3D%3D

Cód. Dependencia y Radicado No

Bogotá D.C.

Doctor

HOLLMAN MORRIS

GERENTE

RTVC SISTEMA DE MEDIOS PUBLICOS

correspondencia@rtvc.gov.co;gerencia@rtvc.gov.co;mpfonseca@rtvc.gov.co

Carrera 45 No. 26-33

Bogotá D.C. - Bogotá

Colombia

2025EE0008041



MINDEPORTE 31-03-2025 20:29
Al Contestar Cite Este Nro.: 2025EE0008041 Fol:0 Anex:0 FA:0
ORIGEN 100 DESPACHO DEL MINISTRO / PATRICIA DUQUE CRUZ
DESTINO HOLLMAN MORRIS / RTVC SISTEMA DE MEDIOS PUBLICOS
ASUNTO AGRADECIMIENTOS I JUEGOS FRONTERIZOS - MINDEPORTE
OBS

Asunto: Agradecimientos I Juegos Fronterizos - MinDeporte

Cordial saludo, apreciado Holman

Como ministra del Deporte, quiero dirigirme a usted y a todo el equipo periodístico del Sistema de Medios Públicos RTVC para expresarles mi más sincero agradecimiento por el compromiso y profesionalismo con el que asumieron la cobertura de los I Juegos Fronterizos, realizados en Turbo, Antioquia.

Gracias a su trabajo riguroso, las historias de más de 860 personas, entre deportistas, entrenadores y jueces de los municipios de Arboletes, San Juan de Urabá y Necoclí, en Antioquia, y Acandí, Carmen del Darién, Unguía y Riosucio, en Chocó, llegaron a cada rincón del país. La labor periodística que desempeñaron permitió que miles de colombianos fueran testigos del poder transformador del deporte, un motor de integración, reconciliación y fortalecimiento del tejido social en comunidades históricamente afectadas por distintas violencias.

Estos Juegos marcaron un hito en la construcción de paz y equidad en las regiones de frontera. El deporte impulsa la transformación social y fortalece la unión de los territorios. Su cobertura fue clave para visibilizar este esfuerzo y para que más colombianos comprendan la importancia de generar estos espacios de encuentro en torno al deporte, la recreación y la actividad física.

Desde el Ministerio del Deporte reconocemos el papel fundamental de los medios públicos para amplificar estos mensajes y acercar a la ciudadanía a iniciativas que promueven la integración y la paz.

Esperamos seguir haciendo equipo en futuros proyectos que dignifiquen el trabajo que como Gobierno Nacional realizamos en los territorios.

Cordialmente,

PATRICIA DUQUE CRUZ
Ministra del Deporte



Deporte



Página 2 de 2

Elaboró: Ana Camila Patiño Soto - Técnico Administrativo - Despacho Ministra

Archivado en:

Dependencia: 100 DESPACHO DEL MINISTRO

Serie: 100-900-EVIDENCIA DE GESTIÓN Y TRÁMITES INTERNOS DE LA DEPENDENCIA (APOYO) / 1-SEGUIMIENTO ADMINISTRATIVO_2024

Expediente: COMUNICACIONES OFICIALES_AGRADECIMIENTOS_2025

Cali, abril 22 de 2025

Señor

Hollman Morris

Gerente Radio Televisión Nacional de Colombia

Bogotá

24/4/25, 11:31

orfeo.rtvc.gov.co/orfeo...



202505510054842

Radicado No. 202505510054842

2025-04-24 11:31 - Copias: 0 Cód verif: 47bcbe7b

Destino: GD - Ram/D: Eanilda Caracas

Asunto: FELICITACIONES

Estimado Señor,

Lo saludamos en este maravilloso día, complacidos de escribirle, primero, para extender nuestras sinceras felicitaciones por la excelente labor que está haciendo en la empresa de difusión que representa, ya que mantener al pueblo de Colombia bien informado, con noticias veraces y bien documentadas, es algo que, en estos tiempos de desorden y corrupción, reina por su ausencia en casi todos los medios de comunicación en nuestra querida Colombia. Dios Padres en Su Infinito Amor y Misericordia Han Reconocido ese compromiso y entrega, Otorgándoles el premio India Catalina, al noticiero favorito de los colombianos.

Además, y sobre todo, queremos Levantar una respetuosa Oración de Protección para Usted, su familia, sus colaboradores y sus familias, porque sabemos que el decir la verdad los hace vulnerables ante los hombres y mujeres malos y perversos que no tienen Temor Reverente Delante de Dios y que están dispuestos a hacer cualquier cosa por tapar tantas iniquidades que han cometido en contra del pueblo Colombiano.

En un breve contexto, antes de hacer la Oración, queremos explicarle, que Cristo ya Está en la Tierra, Es una Mujer y Su Nombre Es Lisbet. Seguramente le parece loco lo que lee, porque durante siglos y edades

nos han mentido respecto a Dios y a Su Cristo. Dios Son Dos en Uno, Esposo y Esposa, Cabeza y Cuerpo. Dios Tiene Esposa y es nuestra Madre Espiritual.

Le invitamos a que investigue las páginas que pondremos al final de esta carta.

Dios Padre Melquisedec, Te Pedimos en el Poderoso Nombre de Dios Madre Cristo Lisbet y es Su Temor Reverente, que ninguna arma forjada contra el señor Morris, su familia, sus colaboradores y familias, prospere. Por Favor Padre Amado, que ellos puedan seguir divulgando todo lo que Tu y Dios Madre Cristo Lisbet Están Sacando a la Luz de tantas maneras. Que las personas que durante tantos años han engañado, mentido, robado, asesinado, etc, empiecen a cosechar el fruto de sus malas siembras, así mismo, que las personas que trabajan para que la Justicia y Equidad sean una realidad en Colombia, lo logren y tengan buenas cosechas en todas las áreas de sus vidas. Si hay Justicia del Cielo en lo que Pedimos, así será, porque siempre se Hace Su Perfecta, Santa y Buena Voluntad. ¡Por MelquisedecLisbet! Amén.

Un abrazo respetuoso,

Esnilda Caracas, Piedad Tascón, Luz Dary Nievas y Clarainés Torres.

